

Cuba debuta con victoria en Torneo Sub-17 de Concacaf



Sub 17

La Habana, 11 feb (JIT).- La selección de Cuba debutó con victoria de su equipo masculino de fútbol en el grupo F del Torneo Sub-17 de Concacaf 2025, con remontada de 3-1 incluida, ante San Cristóbal y Nieves.

En partido jugado en Costa Rica, el conjunto cubano careció de unidad durante la primera mitad, quizá la confianza ante un rival, a priori menos fuerte, provocó cierto relajamiento en el equipo.

Además se desperdiciaron ocasiones claras que lamentaron en el minuto 43, cuando Franklyn Mitchan consiguió un gol que rompió el guion antes de entrar al vestuario para el descanso.

La charla de medio tiempo resolvió poco menos que los cambios del estratega Sandro Sevillano, quien frente a la inoperancia de su equipo en los primeros minutos de la segunda parte recompuso el esquema.

Ante la circunstancia dejó línea de tres en el fondo y reforzó el ataque con dos delanteros: a esa altura los suyos tenían la pelota y también las oportunidades más claras, pero faltaba el gol.

Para ello entró Lázaro Díaz y lo consiguió en el 73', cuando ya se impacientaban los parciales de la Mayor de las Antillas.

El empate reafirmó la tesis de que era posible remontar y devolvió confianza a las huestes cubanas, tanto que el mismo Díaz alcanzó el doblete siete minutos más tarde.

Con el rival rendido por el golpe anímico llegó un tercero, en tiempo agregado, conseguido por el todoterreno Cristian Bravo y que decretó el 3-1 definitivo.

«Los partidos de debut suelen ser difíciles, y quizá también la confianza nos perjudicó y equivocamos el juego, pero supimos corregir y ganar que es lo más importante», declaró a JIT el director técnico cubano.

«No nos apresuramos, estábamos fallando oportunidades claras, pero pasada la hora de juego entendimos que debíamos arriesgar para capitalizar el dominio de balón y transformarlo en goles, y eso fue lo que sucedió, los cambios hicieron su trabajo y Lázaro pudo anotar los dos que nos dieron la victoria», relató.

«Tenemos apenas dos días para corregir algunas imprecisiones, esperamos mejorar para el partido ante Islas Vírgenes Británicas, salimos con la sensación de que debemos rectificar, pero mantenemos la confianza intacta», concluyó Sevillano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/376362-cuba-debuta-con-victoria-en-torneo-sub-17-de-concacaf>



Radio Habana Cuba